

Islamforum Düren

Das Islamforum Düren wurde, auf Anregung des Islamforums Nordrhein Westfalen und des Islamforums Deutschland, am 27. November 2003 ins Leben gerufen. Anwesend waren Bürgermeister der Stadt Düren Herr Paul Larue, die Vertreter des Kreises und der Stadt Düren, die Evangelische und Katholische Kirche sowie die Muslimischen Vereine vor Ort.

Seit der Gründung treffen sich regelmäßig die Vertreter/innen der muslimischen Vereine mit Vertretern gesellschaftlicher Institutionen der Stadt und des Kreises Düren, der Evangelischen Gemeinde, der Katholischen Kirche und weiterer Organisationen. Ziel des Forums ist es, neue Kommunikationswege zwischen Muslimen und der Mehrheitsgesellschaft zu erkunden und relevante für das gegenseitige Zusammenleben betreffende Themen zu erörtern.

Das Islamforum Düren setzt sich ein für ein friedliches Zusammenleben von allen Bürgerinnen und Bürgern, Christen und Muslimen, durch den Austausch von Informationen, gemeinsamen Veranstaltungen und Öffentlichkeitsarbeit.

Im Islamforum Düren finden sich auch viele muslimische Vereine der Stadt Düren zusammen, die miteinander Fragen der Integration und Anliegen der Muslime mit Verantwortlichen besprechen wollen. Dabei wird davon ausgegangen, dass auch die islamische Religion für die Integration von Bedeutung ist. Die muslimischen Vereine und Gruppen begrüßen den Austausch und die Unterstützung durch andere gesellschaftliche Institutionen, die in Düren von Bedeutung sind wie z. B. die Stadtverwaltung, die katholische Kirche und die evangelische Gemeinde mit ihren Einrichtungen. Je nach Themenwahl werden Experten hinzugezogen.

Mehr Info: www.integra-netz.de/vereine/if

Programm

15.00

Einlass und Grußwort
Kulturelle und musikalische Beiträge:
Ilahi Gruppe mit Derwisch Gesang
Al Rahma Jugendgruppe aus Bochum
Kindergruppen aus Düren
Menschen im Ramadan: Powerpoint Präsentation

19.00 Uhr

Grußwort von Herrn Bürgermeister Paul Larue
und weiteren Ehrengästen

20.00 Uhr

Koranrezitation
Ilahi Gesang
Gebetsruf - Maghreb - Bittgebet

21.00 Uhr

Gemeinsames Abendessen - Iftar
Musikalischer Ausklang

22.00 Uhr

Ende

* Durchgehendes Kinderbetreuungsprogramm

وَمَا آتَيْنَا النَّاسُ إِلَّا خَلْقًا نَحْنُ مِنْ ذَكَرٍ وَأُنْثَىٰ
وَجَعَلْنَاكُمْ شُعُوبًا وَقَبَائِلَ لِتَعَارَفُوا
إِنَّ أَكْرَمَكُمْ عِنْدَ اللَّهِ أَتْقَاكُمْ إِنَّ اللَّهَ عَلِيمٌ خَبِيرٌ

„O ihr Menschen, Wir haben euch ja von einem männlichen und einem weiblichen Wesen erschaffen, und Wir haben euch zu Völkern und Stämmen gemacht, damit ihr einander kennenlernt. Gewiß, der Geehrteste von euch bei Allah ist der Gottesfürchtigste von euch. Gewiß, Allah ist Allwissend und Allkundig.“
Koran, Sure 49 / Vers 13

Ramadanabend 2011 in Düren

20. August 2011

15.00 - 22.00 Uhr

Auf dem Kaiserplatz am Rathaus

„Begegnung und Kennenlernen“

unter der Schirmherrschaft von
Herrn Bürgermeister Paul Larue



Islamforum Düren

Fatih Camii, Veldener Str. 63, 52349 Düren

Hicret Moschee, Kölner Landstr. 100, 52351 Düren

Ideal Bildungsverein, Tivoli Str. 8, 52349 Düren

Fortbildungs- und Kulturzentrum muslimischer Frauen Düren e.V.

„ A m a l & A m a n „

EINTRITT FREI